

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
ШКОЛА №23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА-21

ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ

Амурский тигр

ВЫПОЛНИЛА:
ЛАТЫШЕВА СОФЬЯ
«7 Ф» КЛАСС

КОМСОМОЛЬСК-НА-АМУРЕ 2021

Публицистический стиль

Амурский тигр

Амурский тигр один из самых больших наземных хищников нашей планеты. Вес крупного амурского тигра достигает может превышать 300 килограммов. В некоторых источниках сообщается о тиграх весом до 390 кг, хотя сейчас столь крупные тигры не встречаются. Длина тела 160-290 см, хвоста - 110 см. Амурский тигр является украшением дальневосточной тайги и объектом поклонения многих народов Дальнего Востока. Эта красивая, экзотически окрашенная кошка, по силе и мощи не имеет себе равных во всей мировой фауне, изображена на флаге и гербе Приморского края, а также на многих геральдических символах городов и районов края. История вида свидетельствует о том, что тигр - зверь легкоуязвимый, несмотря на его крупный размер и огромную физическую силу, а она такова, что он может волочить по земле тушу лошади более 500 м, тигр способен развивать скорость до 80 км/ч по снегу, в скорости уступая лишь гепарду.

Publicist style

The amur tiger

Amur tiger is one of the largest terrestrial predators on our planet. The weight of a large Amur tiger reaches can exceed 300 kilograms. Some sources report tigers weighing up to 390 kg, although so many tigers are not found now. The body is 160-290 cm long, the tail - 110 cm. Amur tiger is a decoration of the Far Eastern taiga and an object of worship of many peoples of the Far East. This beautiful, exotically colored cat, in strength and power is unparalleled in the entire world fauna, depicted on the flag and coat of arms of the Primorsky region, as well as on many heraldic symbols of cities and districts of the region. The history of the species shows that the tiger - the beast is easily vulnerable, despite its large size and huge physical strength, and it is such that it can drag on the ground the carcass of a horse more than 500 m, the tiger is able to develop a speed of up to 80 km/h in the snow, in speed second only to the cheetah.

Научный стиль.

Амурский тигр

Уссурийский или амурский тигр - крупнейшая дикая кошка на Земле. Рост взрослого хищника равен 120 см. Он весит до трехсот килограммов и достигает трёх метров в длину. Его длинные крупные лапы позволяют ему достигать скорости до 80 км/ч, а его массивные челюсти наносят укус такой силы, что он может дробить кости. Даже медведи порой становятся жертвами этих массивных хищников.

В конце 19 века десятки тысяч тигров бродило по Китаю и России. Теперь на воле их осталось примерно пятьсот, из них около двадцати живут в родной среде обитания научились избегать человека, поэтому вероятность встретить тигра крайне мала.

The scientific style

Amur tiger

Ussuri or Amur tiger is the largest wild cat on Earth. It weighs up to three hundred kilograms and reaches three meters in length. His long large paws allow him to reach speeds of up to 80 km/h, and his massive jaws bite so much that he can crush bones. Even bears sometimes fall prey to these massive predators. At the end of the 19th century, tens of thousands of tigers roamed China and Russia. Now there are about five hundred of them left in the wild, about twenty of them live in their native environment, so the probability of meeting

Художественный стиль

Амурский тигр

Амурский тигр - самый красивый среди больших кошек. Он живет на востоке нашей страны, в Приморском и Хабаровском крае. У этого хищного красавца гибкое вытянутое тело с очень густой шерстью. Если посмотреть на него внимательно, то можно заметить, что у него невысокие лапы, довольно длинный хвост и круглая голова, которую украшают короткие уши. Окрас шерсти позволяет тигру быть незаметным. Он чувствует себя хорошо и в жару, и в холод. У хищника очень острое зрение, он превосходно видит ночью.

Вот такой полосатый красавец встречается в лесистой местности недалеко возле рек Амур и Уссури. Этим огромным кошкам нужно охранять, потому что их осталось не так уж и много.

The artistic style

Amur tiger

Amur tiger is the most beautiful among the big cats. He lives in the east of our country, in the Primorsky and Khabarovsk region. This predatory handsome man has a flexible body with a very thick hair. If you look at it carefully, you can see that he has short paws, a rather long tail and a round head, which is decorated with short ears. The color of the wool allows the tiger to be invisible. It feels good both in the heat and in the cold. The predator has very sharp vision, he sees perfectly at night. This striped handsome is found in a wooded area near the rivers Amur and Ussuri. These huge cats need to be protected, because there are not so many of them left.